



晴れの国おかやま国体

第60回国民体育大会『晴れの国おかやま国体』成年女子バスケットボール競技が、連日秋晴れにも恵まれ、多くの方々のご協力のもと、無事成功裏に終えることができました。市民の皆様には多年にわたりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

本市スローガン「みんなが主役 笑顔のかさおか」の象徴である『民泊』では選手・監督を笑顔で温かくお迎えしていただき、真心のこもったおもてなしに、「素晴らしい国体でした」との感謝の言葉を数多くいただきました。これも皆様方のご尽力の賜物であり、笠岡市を全国に発信できたものと確信しております。

さらに、地域で協力し選手・監督の皆様を受け入れるという初めての体験をとおして、地域の交流が深められたことで、まちづくり・地域づくりの基盤を今後も活用し強い笠岡市にしていきたいと決意を新たにしているところでございます。

笠岡市では2度目の国体でしたが、初めて民泊を実施したことで、何かと不行き届きの点があったかと存じますが、お許しをいただき、今後とも変わらぬご指導とご協力を賜ることができれば幸いです。大変お世話になりありがとうございました。心から感謝を申し上げます。

晴れの国おかやま国体笠岡市実行委員会
会長 笠岡市長 高木 直矢



感謝状

笠岡市民のみなさま

みなさまは「晴れの国おかやま国体」の開催にあたり格別な御理解と御協力を寄せられ国体開催に多大の貢献をされました
ここに国体成功への積極的な御支援に深く感謝の意を表します

平成17年12月1日

晴れの国おかやま国体
笠岡市実行委員会

会長 高木直矢

